

nos han dicho que...

CLODAGH RODGERS ha alcanzado la máxima puntuación en los "Hit-parade" y, especialmente, en el celebrado para elegir a la representante británica para el próximo festival de Eurovisión. Inglaterra, por tanto, ya tiene

quien interprete el sentir popular de la música moderna. Clodagh nació en Irlanda del Norte, concretamente, en el Ulster. Cuenta en la actualidad veintitrés años y, como la mayoría de las oriundas de la región, es rubia.

La canción a interpretar en el famoso festival será la elegida por los telespectadores en el

programa especial dedicado a ello.

LOS BEATLES no se reunirán de nuevo, pese a ciertos insistentes rumores en sentido afirmativo. Al menos eso es lo que dice Paul McCartney: "No volveremos a tocar más juntos, ni por razones financieras ni por otra clase". El antiguo compositor del grupo vive ahora en Escocia con su esposa, Linda Eastman; escribe canciones y se le anunció como "vedette sorpresa" en el magno festival pop de la Isla de Wight.

John Lennon empieza una carrera de cantante de la paz en compañía de su esposa Yoko Ono. Ha constituido una orquesta de rock, Plastic Ono Band, que alcanza grandes éxitos. George Harrison se ha encaprichado con la mística hindú y graba, igualmente, discos más solitarios.

Ringo Star se ha vuelto hacia el cine. Se puede ver al antiguo batería de "The Beatles" en la película de Marquand, "Candy". También se dedica a una cierta clase de jazz, muy lejos del estilo pop, nacido en Liverpool y Hamburgo.

página
joven

*Karina nos visitó.
Fue en tierras
de La Palma con
motivo de sus
fiestas lustrales.
Su rostro joven
irradió simpatías
y sus canciones
recrearon
los ánimos.
La presente foto
nos la muestra
en uno de sus
gestos más agradables.*



"Free yourself". Es éste el nuevo título melódico del afamado conjunto "Los Canarios". Y con él se han colocado entre los primeros de las listas de favoritos.

La foto nos muestra a los componentes, con los nervios a flor de piel, momentos antes de una de sus recientes actuaciones.



Otra vez parece que el popular conjunto "Los Brincos" vuelve a saltar a las listas. Los "Hit-parade" de varias revistas empiezan a incluirlos en las relaciones de sus favoritos. Probablemente, el motivo de ello sea la grabación de sus recientes canciones "Esa mujer" y "Hermano Ismael" que han hecho pisar con nuevos bríos al conocido grupo en el mundo de la música actual. Ambos temas están extraídos del álbum "Mundo, demonio y carne".